

Crónicas del viaje por América para la expansión de la Obra

En 1948 tres miembros del Opus Dei emprendieron un viaje por América con el objetivo de evaluar las posibilidades de empezar la labor apostólica de la Obra en el continente. A lo largo del viaje escribieron cartas y redactaron un Diario que ha servido para reconstruir el periplo por seis países: Estados Unidos, Canadá, México, Perú, Chile y Argentina.

03/11/2023

El Centro de Estudios Josemaría Escrivá (CEJE) ha publicado seis crónicas sobre el primer viaje a América realizado por el sacerdote Pedro Casciaro y dos jóvenes profesores, Ignacio de la Concha y José Vila. Los tres eran miembros del Opus Dei y, por pedido del fundador, hicieron un viaje de exploración para evaluar las posibilidades de expansión de la Obra en el continente americano. A lo largo del viaje escribieron cartas y redactaron un Diario que ha servido para reconstruir el periplo por seis países: Estados Unidos, Canadá, México, Perú, Chile y Argentina.

75 años del primer viaje a
América

Una expedición apostólica y
cultural: los viajeros

Un amplio horizonte
apostólico: México

Los primeros pasos del Opus
Dei en América del Sur: Perú

El tramo final de la
exploración por América:
Chile y Argentina

La difusión americana de la
vida de Isidoro Zorzano

.....

America-expansion-Opus-Dei/
(19/01/2026)